



利府中だより

【校訓】
進取
敬愛
創造

【教育目標】
夢や希望を持ち、未来を切り拓くことのできる生徒の育成

令和6年5月24日 (金) 第5号
文責：教頭

この一瞬に全力を注いだ一日でした！！

令和6年度 体育祭スローガン

今しかないこの一瞬に全力で

【体育祭競技結果】 各種目1位のクラス（カラー）

種目	1学年	2学年	3学年
応援合戦（最優秀賞）	青組（3年1組・2年2組・1年3組）		
学年種目	台風の目 1年4組	ボール運びリレー 2年3組	五色の戦い 3年4組
オールメンバーリレー	1年4組	2年3組	3年3組
みんなでジャンプ	1年2組	2年1組	3年1組
女子選抜リレー	黄組（3年3組・2年3組・1年5組）		
男子選抜リレー	赤組（3年4組・2年1組・1年2・4組）		



18日（土）五月晴れの空の下、利府中学校体育祭が行われました。当日は、多くの御来賓や保護者の方々にお出でいただき、子どもたちが精一杯取り組む姿を見てもらいました。競技は上のような結果となりましたが、ここに紹介できなかった全てのクラス・カラーで様々なドラマがあり、当日を迎えたはずです。体育祭までに至る過程を振り返りながら、よかった点は伸ばし、改善すべき点を改め、今後のクラスの成長につなげてほしいと思います。ところで、今年度の体育祭のスローガン「今しかないこの一瞬に全力で」を表現することができたでしょうか。競技の様々な場面で、全力で取り組む姿が見られました。本気になって全力で取り組むことで、得られるものも大きくなるはずです。





体育祭当日の写真を紹介しました。一人一人の生き生きとした表情はととてもすばらしいものでした。こうした真剣な表情が、これからもたくさん見られるような学校づくりを今後も進めていきたいと改めて思いました。

体育祭は終わりました。校内は来週末に迫った中総体に向けて雰囲気が高まっているところです。体育祭で培った団結力を発揮してほしいと思います。

牛乳提供再開！



先月26日以降ストップしていた給食での牛乳提供が昨日から再開されました。久しぶりの牛乳の提供に喜ぶ姿が見られました。

以前は、単独で行っていた検食を、牛乳のみ3人体制で実施して、安全確保に努めてまいります。生徒の皆さんには、これまで通り牛乳を飲んで、丈夫な身体づくりにつなげてほしいと思います。

欠席連絡について

学校を欠席または遅刻する場合の連絡については、以下の2つのいずれかでお願いたします。

- ①学校HPからの入力
- ②学校への電話

把握するのに時間を要することから、マチコミは利用しないようお願いいたします。ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

ちょっといい話・・・

先月、校内に油絵作品を寄贈いただいた堀内洋子さんのお宅にお邪魔して、感謝状と記念品をお渡ししてきました。その際に、堀内さんから「利府中の女子生徒さんから、「絵をいただいて校内が明るくなりました、ありがとうございます」と言われました」とのお話を伺いました。とても嬉しそうに話されている表情が印象に残りました。その話を伺った我々もとても気持ちが温かくなりました。こうした生徒が利府中学校にいることをたいへん誇らしく思います。



〔利府町立利府中学校〕
〒981-0103 宮城郡利府町森郷字古戸6
TEL：022-356-2116
FAX：022-356-9976
E-Mail：rifu-jh@rifu.ed.jp
<http://www.rifu.ed.jp/rifu-jh/>
*「利府中だより」は学校のホームページにも掲載します。

利府中HP 校木：すすかけ

